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1. Begrüssung/Einleitung 
Der amtierende Vizepräsident des Sportfischerverein UBS, Peter Sieber begrüsst die 30 
Teilnehmenden und gibt einen kurzen Überblick über den geplanten Verlauf der GV.  
 
Entschuldigt haben sich:  
Brock Nick, Debrunner Richi, Fehr Rolf und Marianne, Hess Arthur, Schatzlmayr Franz, 
Schüpbach Evelyne. 
 

2. Wahl der Stimmenzähler 
Als Stimmenzähler werden Gusti Huber und Margrit Sieber gewählt. 

 

3. Genehmigung der Traktanden  
Die Traktandenliste wurde vorab allen Anwesenden mit der Einladung zusammen zugestellt. 
Peter Sieber schlägt vor, die GV gemäss dieser Aufstellung durchzuführen. Dies wurde ohne 
Gegenvorschlag von der Versammlung genehmigt. 

 

4. Jahresbericht des Präsidenten 
Peter Sieber geht kurz auf den in schriftlicher Form verschickten Jahresbericht 2014 
ein. Dabei lässt er vor allem die drei herausragenden Höhepunkte unseres verflossenen 
Jubiläumsjahres nochmals so richtig hochleben.  
Angefangen mit der herrlichen Jubiläumsreise 45 Jahre SFVUBS nach Lech am Arlberg, dem 
Jubiläum 25 Jahre Karpfenfischen Elsass bis zum prächtigen Schlussbouquet, dem Absenden 
im Restaurant Hirschen konnten sich alle Anwesenden noch einmal in Gedanken die 
Schönsten aller Anlässe 2014 Revue passieren lassen. 
Dass aber im Berichtsjahr nicht nur alles zum Jubilieren war, konnten die aufmerksamen 
Teilnehmer aus den Bemerkungen zum allgemeinen Vereinsgeschehen heraushören.  
Bei den Vereinsfischen zum Beispiel sieht man einen stetigen Rückgang der Beteiligung. 
Schade, so Peter, ist doch der Aufwand der Organisatoren dabei keineswegs geringer. Auch 
ans aufwändig vorbereitete Fliegenfischerweekend konnten sich nur gerade vier (!) Fischer 
zur Teilnahme melden.- Woran liegt es wohl?  
Einerseits kann der stark gesunkene Mitgliederbestand des Vereins einen Einfluss haben 
oder liegt‘s womöglich am gleichzeitig gestiegenen Durchschnittsalter? 
Zieht man bei den Hocks Bilanz, zeigt sich ein vergleichbares Bild. So versammelt sich zum 
monatlichen Hock jeweils meist nur ein kleines Grüppchen im Sternen-Stübli. Hier liegt es 
möglicherweise etwas am fehlenden (eigenen) Fischerkeller. 
Mit einigen Ergänzungen über unser Limmat Pachtrevier sowie den aktuell anstehenden 
Themen im FKZ und SFV bedankt sich Peter Sieber bei allen im Vorstand für die geleistete 
tolle Arbeit. Auch dankt er allen Vereinsmitgliedern welche durch ihre Unterstützung in irgend 
einer Form unser Jubiläumsjahr mitgestaltet haben.  
Hilfe und Unterstützung ist also jederzeit willkommen! Bereits liegt ein neues attraktives 
Jahresprogramm vor uns auf welches wir uns alle freuen dürfen. 
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Abnahme des Jahresberichts: 
Der Jahresbericht 2014 wird von allen Teilnehmern (ohne Gegenstimme) in dieser Form 
genehmigt. 
 

5. Jahresbericht des Kassiers 
Unsere amtierende Kassierin Rebecca Anderegg geht auf die vorbereiteten Kopien der Bilanz 
und Erfolgsrechnung per 31. 12. 2014 ein.  
Dabei erklärt sie zur Budgetauslastung einige Besonderheiten vorhandener 
Kostenschwankungen. Einerseits resultieren diese aus der teils verminderten Teilnehmerzahl 
an Anlässen, aber auch generell am reduzierten Mitglieder-bestand, welcher die 
Verbandsabgaben beeinflusst. Souverän geht Rebecca noch auf Fragen aus der 
Versammlung ein. 
 

6. Revisionsbericht 
Markus De Pretto verlas den ordentlichen Revisorenbericht und schlägt vor, die geprüfte und 
sauber geführte Buchhaltung und Jahresrechnung 2014 zu genehmigen. 
 
 

7. Abnahme der Jahresrechnung und Dechargeerteilung 
Der Vorschlag der Dechargeerteilung für Kassier und Vorstand sowie die Abnahme der 
Jahresrechnung wird durch Markus zur Abstimmung vorgetragen. 
 
Abstimmungsresultat:  einstimmig angenommen 

 
Der Revisorenbericht, insbesondere aber die hervorragende Arbeit unserer Kassierin 
Rebecca Anderegg wird von Peter Sieber gewürdigt und im Anschluss von der Versammlung 
durch kräftigen Applaus verdankt. 
 
 

8. Budget 2015 
 
Rebecca erläutert den Budget-Rahmen 2015 und geht auf einzelne wenige 
geplante Anpassungen im Detail näher ein. 
 
Da keine weiteren Erklärungen dazu gewünscht werden 
folgt die Abstimmung das Budget 2015 zu genehmigen.  
 
Abstimmungsresultat: das Budget 2015 wird einstimmig verabschiedet 
 
 
 

9. Festlegung des Jahresbeitrages 2015 
 
Vorschlag des Vorstandes: 
Der Jahresbeitrag bleibt 2015 unverändert Fr. 75.-- für UBS-Mitglieder wie auch Externe. 
 
Abstimmung: 
 
Die GV folgte einstimmig dem Vorschlag des Vorstandes 
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10. Wahlen 
 
2015 ist Wahljahr! 
Gemäss Statuten beträgt die Amtsdauer der Vorstandsmitglieder drei Jahre, nach deren 
Ablauf sämtliche Mitglieder des Vorstandes wieder wählbar sind. 
 

Präsident: Neuwahl 
In der Funktion als Vizepräsident schlägt Peter Sieber der Versammlung vor, mit der Wahl 
des Präsidenten zu beginnen.  
Voller Freude teilt er mit, dass es gelungen ist einen in jeder Beziehung sehr kompetenten 
und erfahrenen Nachfolger für dieses Ehrenamt zu finden. Es ist dies Erwin Freiburghaus. 
Die Worte von Peter werden durch den grossen Willkommens-Applaus des Publikums an 
Erwin unterbrochen, so dass die anschliessende Wahl eher zur Protokollbestätigung 
beziehungsweise als Pflichtübung hergezogen werden muss. 
 
Abstimmung: 
Erwin Freiburghaus wird einstimmig als Präsident gewählt.   
 
 
 

Kassier: Vorschlag zur Wiederwahl 
Ebenso glücklich teilt Peter mit, dass sich Rebecca im Amt als Kassierin für eine weitere 
Amtsdauer zur Wiederwahl stellt. Auch dies wird mit grossem Applaus gewürdigt.  
 
Abstimmung: 
Rebecca Anderegg wird einstimmig als Kassierin bestätigt.  
 
 
 

Restliche Vorstandsmitglieder: Vorschlag zur Wiederwahl 
Ein weiterer Glücksfall ist bestimmt wie Peter erläutert, dass auch die restlichen 
„altbewährten“ Vorstandskollegen „bei der Stange“ bleiben und geht gleich zur Abstimmung 
über. 
 
Abstimmung: 
Peter Sieber : Vizepräsident / Aktuar 
Jacky Spillmann: Anlässe /Seen /Flüsse (Gastkartenausgabe Stellvertretung) 
Urs Schüpbach: Gastkartenausgabe / Material etc. 
 
Die GV stimmt dem Vorschlag zur Wiederwahl mit freudigem Applaus einstimmig zu. 
 
Zusammengefasst darf festgehalten werden, dass ein starker, erfahrener und bestens 
eingespielter Vorstand mit einer neuen in jeder Beziehung kompetenten Führung die künftige 
Amtszeit in Angriff nimmt.  
Ein Glücksfall, wenn man bedenkt, wie entscheidend dies das Wohlergehen eines Vereins 
bestimmt. 
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Wahl der Revisoren: 
Markus De Pretto scheidet turnusgemäss aus. 
 
Ruedi Eichenberger rückt als  1. Revisior nach 
 
Als 2. Revisor meldet sich  Nicola Wouda  
 
Abstimmungsresultat: 
Die GV stimmt dem Vorschlag einstimmig zu. 
 
 
 

11. Anträge des Vorstandes 
 
Mitglieder-Ausschluss: 
Leider kamen zwei Mitglieder seit längerer Zeit den finanziellen Verpflichtungen 
gegenüber unserem Verein nicht mehr nach. Ebenfalls reagierten sie nie auf  
schriftliche Kontaktnahmen und Aufforderungen unsererseits.  
 
Gemäss unseren Vereinsstatuten Artikel 6 hat der Vorstand deren Ausschluss aus dem 
Verein beschlossen und trägt dies der Versammlung zur Abstimmung vor.  
 
Abstimmungsresultat : 
Die GV stimmt dem Vorschlag einstimmig zu. 
 

 

12. Anträge der Mitglieder 
- keine 

 

 

13. Verschiedenes 

 

Mitgliedermutationen Vereinsjahr 2014/15(bis GV) 
Peter Sieber präsentierte an dieser Stelle einen Überblick über die  
Veränderungen im Mitgliederbestand. 
 
Aktueller Bestand per GV 2015: 67 Mitglieder 
Interne: 32 
Externe: 35 
 
Eintritte per GV 2015:  
- keine 
 
Austritte per GV 2015: 

- Max Meier 
- Bernhard Ammann 
- Erich Vollenweider 
- Jose Vazquez 
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Ehrung verstorbener Vereinsmitglieder 
 
Der Vize-Präsident bittet die Versammlung um eine Gedenkminute für unseren 
verstorbenen Fischerkollegen Manfred Neumann (geb.1945). 
Eintritt in den Verein: 1971 
 
Manfred war bis 1997 im Vorstand als Aktuar. Nach schwerer Krankheit ist er 
im Dezember 2014 verstorben. 
 
 
 

Laufende Fischerbörse im Vereinsjahr 2015 
 
Urs Schüpbach berichtet über den Stand unserer internen Fischermaterial-Börse. 
Nach mehrmaligem Aufruf zum Mitmachen ist die Aktion etwas in Fahrt gekommen,  
aber es könnte bestimmt noch ausgiebiger sein…  
Darum nochmals beim Frühlings-Putz den Keller ausstauben und alle nicht mehr gebrauchten 
Fischereiartikel an Urs abliefern.  
Bisheriger Erfolg: Fr. 270.-, Verwendung für gemeinsame spezielle Vereins-Events gedacht. 
An Urs an dieser Stelle besten Dank. 
 

Gastkarten News 
Urs  ist es erfreulicherweise gelungen, uns eine  zusätzliche Gastkarte eines interessanten  
Fischereireviers im gegenseitigen Austausch zu organisieren. 
Es ist dies der Schanzengraben in Zürich (vom See bis zur Bleicherwegbrücke).  
 
Revier Limmat 357 SFVZ 
Für dieses Revier kann uns der SFVZ zur Zeit leider keine Austauschkarte mehr anbieten.  
 
Alle unsere aktuell verfügbaren Gastkarten mit entsprechenden Zusatzinformationen sind  im 
Fischerweb www.sfvubs.ch unter der Lasche „Reviere“ aufgeführt. 
Urs ermuntert alle Vereinsmitglieder von diesem Superangebot regen Gebrauch zu machen!  
 
 
 

Würdigungen/ Ehrungen 
 
Ehrungen langjähriger Vereinszugehörigkeit (anwesender) Mitglieder 
 
15 Jahre Rebecca Anderegg 
15 Jahre Dani Huber 
20 Jahre Franz Hadolt 
30 Jahre Erwin Freiburghaus 
  Doris Peter 
  Peter Sieber 
  Margrit Sieber 
  Kurt Wymann 
  Annemarie Wymann 
 
40 Jahre Schatzlmayr Franz 

http://www.sfvubs.ch/
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Anerkennung und Dank an die Berichteschreiberlinge Jahresbericht 2014 
Einmal mehr wurden an der GV alle Verfasser-Innen von Berichten mit einer guten Flasche 
Wein belohnt. Dies soll nicht zuletzt auch ein Ansporn sein, sich an der Gestaltung unserer 
Website aktiv zu beteiligen. 
 
Dankeschön an die Organisatoren und Helfer von Vereinsanlässen 
Alle anwesenden Organisatoren und Helfer aus dem Mitgliederkreis durften ebenfalls sichtlich 
erfreut eine Weinflasche als Anerkennung in Empfang nehmen.  
 
Alphornbläser-Diplom 
Zur Erinnerung an den gelungenen Auftritt zur Eröffnung unseres Jubiläums-Absenden 45 
Jahre SFVUBS erhielt Jacky von Peter ein Alphornbläser-Diplom (Jacky mit „45-Meter“ 
langem Alphorn im Hirschen Schwamendingen). Wir freuen uns schon jetzt aufs „50igste“!  
 
 

Umfrage / Wortmeldungen 
 
Jacky nutzt die Gelegenheit, der Versammlung seine grosse Freude kund zu  tun und dabei 
gleich in zwei Punkten seinen Dank auszusprechen. Einerseits bedankt und gratuliert er Erwin 
für die einstimmige Wahl und Bereitschaft für das Amt des Präsidenten und anderseits Peter 
für den tadellosen Einsatz in der Zeit der Vakanz. Er würdigt die grosse Arbeit, die Peter 
unermüdlich bewältigt hat und äussert sich froh über die heute erfolgte tolle Verstärkung im 
Vorstand. In diesen Dank schliesst er auch die übrigen Vorstandsmitglieder ein. 
Den schönen Worten folgt ein grosser Applaus der ganzen Versammlung. 
 
 
Abschluss der GV/Schlusswort 
Mit bestem Dank an alle Mitglieder und an den Vorstand für das engagierte Mitmachen im 
Verein schliesst Peter Sieber die speditiv durchgeführte GV 2015.  
 
In der urchigen Treichlebar wird der Apéro zelebriert und anschliessend findet unser 
gemeinsames Nachtessen im Sterne-Sääli statt.  
 
 
 
 
Vizepräsident/Aktuar Sportfischerverein UBS 
 
 
 
Peter Sieber 
 

 

 

 

 

 

 


